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With the KESTREL 5700X ELITE WEATHER METER, you can engage long‑range
targets faster than ever before. The 5700X delivers the same proven accuracy
and reliability as the industry‑standard 5700 Elite, while adding increased
processing power to generate faster firing solutions in the field, even for
multiple extreme long‑range targets.

High‑Performance Features

Powered by an upgraded processor that is faster and more capable than the
5700 Elite, the 5700X provides rapid target data for extreme long‑range
engagements. For enhanced operational security, the adjustable Bluetooth®
Low Energy signal can be reduced from full power to completely off,
minimizing Bluetooth detectability.

What Is a Kestrel Ballistics Meter?

For long‑range shooters, Kestrel Ballistics Meters are the industry standard for
achieving first‑round hits. The integrated Applied Ballistics® solver calculates
your bullet’s drag profile and accounts for aerodynamic jump, spin drift,
Coriolis effect, and drop scale factoring—delivering highly accurate long‑range
shooting solutions.

Comprehensive Weather Measurements

The Kestrel 5 Series design features a large, high‑resolution, high‑contrast
display with easily readable text. It includes dual‑color backlighting, an
extra‑durable polycarbonate lens, AA battery operation, and optional LiNK
wireless connectivity with iOS and Android app support. Like all Kestrel
meters, the 5700X Elite is shock‑resistant, dustproof, and waterproof, built to
withstand harsh environments for years of use on the range, in the field, or
during professional operations.

Connectivity and App Support

With the 5700X and LiNK Bluetooth® connectivity, you gain access to the free
Kestrel LiNK Ballistics App. Create, manage, and upload firearm and bullet
profiles to your Kestrel 5700X before heading out. Choose from the extensive
Applied Ballistics custom drag model library for the most accurate transonic
and subsonic range solutions available anywhere.

Laser Rangefinder Integration

LiNK also allows pairing with compatible laser rangefinders, seamlessly
feeding target data directly into the ballistic solution—delivering unmatched
speed and precision in real‑world shooting scenarios.

Caractéristiques

Nom: Kestrel 5700X Elite Weather Meter With Applied Ballistics - Berry Compliant
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Fabricant: KESTREL
Référence: EU2016390
N° fabr.: 0857XALFDEM
Poids du colis: 0.34kg
Hauteur d'expédition: 38mm
Largeur d'expédition: 165mm
Longueur d'expédition: 165mm
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Guide de Sécurité pour le Kestrel 5700X Elite
Weather Meter
Introduction
Le Kestrel 5700X Elite Weather Meter est un outil essentiel pour les tireurs de longue distance, offrant des
fonctionnalités avancées pour des engagements précis. Cette guide de sécurité a pour but de te fournir des
informations essentielles pour garantir une utilisation sûre et efficace de ce produit, conformément aux
réglementations de sécurité des produits de l'UE.

Lignes Directrices Générales de Sécurité
Assuretoi que le produit est utilisé dans un environnement approprié, loin de l'humidité excessive et des
températures extrêmes.
Ne laisse pas le produit à la portée des enfants sans supervision.
Vérifie régulièrement l'état de l'appareil pour détecter tout dommage ou usure.
Ne tente pas de démonter ou de modifier le Kestrel 5700X, car cela pourrait entraîner des risques de
sécurité.
En cas de défaillance ou de comportement anormal de l'appareil, arrête son utilisation immédiatement et
contacte le support.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Utilise le Kestrel 5700X uniquement pour les applications pour lesquelles il est conçu, notamment pour le
calcul de balistique et les mesures météorologiques.
Évite d'utiliser l'appareil dans des zones où des interférences électromagnétiques peuvent affecter ses
performances.
Lorsque tu utilises la connectivité Bluetooth, veille à ce que l'appareil soit à une distance sécuritaire des
autres dispositifs pour éviter les interférences.
Ne te fie pas uniquement aux données fournies par l'appareil pour prendre des décisions critiques. Utilise
ton jugement et d'autres sources d'information si nécessaire.

Instructions d'Installation et d'Utilisation

Installation de la Batterie1.

Ouvre le compartiment de la batterie situé à l'arrière de l'appareil.
Insère deux piles AA en respectant les polarités indiquées.
Referme le compartiment en t'assurant qu'il est bien verrouillé.

Mise en Marche2.

Appuie sur le bouton d'alimentation pour allumer l'appareil.
Attends que l'écran affiche les informations de démarrage.

Configuration Initiale3.

Suis les instructions à l'écran pour configurer tes préférences de mesure.
Connecte l'appareil à l'application Kestrel LiNK via Bluetooth si nécessaire.

Utilisation de l'Appareil4.

Pour mesurer les conditions météorologiques, dirige l'appareil vers la source de données désirée.



Pour utiliser la fonction de balistique, entre les profils de ton arme et de ta balle dans l'application.

Utilisation de la Connectivité Bluetooth5.

Active le Bluetooth sur ton appareil et sur le Kestrel 5700X.
Ouvre l'application Kestrel LiNK pour accéder aux fonctionnalités avancées.

Instructions d'Élimination
Ne jette pas le Kestrel 5700X dans les ordures ménagères.
Vérifie les réglementations locales concernant l'élimination des appareils électroniques.
Apporte l'appareil dans un point de collecte approprié pour le recyclage.

Informations de Contact pour un Support Supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ce produit, il est recommandé de consulter le
site web du fabricant ou d'autres ressources officielles.

Cette guide vise à te fournir les informations nécessaires pour garantir une utilisation sûre et efficace de ton
Kestrel 5700X Elite Weather Meter. Assuretoi de suivre toutes les instructions et lignes directrices pour profiter
pleinement de ton appareil tout en respectant ta sécurité et celle des autres.
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